



Diputados sesionarán en Ciudad Deportiva de Magdalena Mixhuca

Por Renan López — 3 septiembre, 2024 En República, slide



El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, informó que la sede alterna para votar la reforma al Poder Judicial de la Federación será en la Ciudad Deportiva de Magdalena Mixhuca.

Debido a los bloqueos que mantienen trabajadores del Poder Judicial en los alrededores del Palacio Legislativo de San Lázaro, la mayoría de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y aliados tomó la decisión de que la sesión de hoy para votar en lo general la reforma sea en una sede alterna.

<https://heraldodepuebla.com/2024/09/03/diputados-sesionaran-en-ciudad-deportiva-de-magdalena-mixhuca/>